

Buenos días:

El martes (11 de febrero) se vota la admisión a trámite de la LORE.

Probablemente nos llamarán muchos medios de comunicación para recabar nuestra opinión. Os adjunto un pequeño argumentario de recordatorio y os pongo al día de las últimas novedades por las que os pueden preguntar.

(Especial atención a la última, por favor).

- **DMD apoya la admisión a trámite de la ley de eutanasia y pide a los grupos políticos que voten a favor de su toma en consideración**
- **DMD considera que el texto de la LORE es mejorable y espera modificaciones durante el proceso de enmiendas.**
- **La principal objeción de DMD está en las comisiones de control previo. Estas deben verificar y dar el OK final a lo que decidan los dos médicos. No hay precedentes en Europa de este tipo de organismos y nos tememos que abre la puerta al boicot a la ley, dentro de la propia ley. Estas comisiones las nombran las comunidades autónomas y creemos que es poco probable que funcionen con normalidad en comunidades gobernadas junto a la ultraderecha.**
- **También nos gustaría que los supuestos para pedir una eutanasia fuesen más amplios, al menos equivalentes a los de Bélgica y Países Bajos, que legislaron en 2002. Es decir, en vez de “terminales y discapacidad grave crónica que limita severamente la autonomía”, preferimos que pueda cualquier persona “con una dolencia irreversible que le provoque sufrimientos difíciles de soportar”. (Ejemplo: No podría recibir ayuda para morir una persona con un diagnóstico de alzhéimer pero que quiere despedirse lúcida y NO quiere esperar a un deterioro cognitivo severo para morir.)**
- **Según nuestros cálculos hay unos 200 diputados a favor (todos menos PP, VOX y UPN, creo). Hacen falta 176 para aprobarla.**
- **El otro día, ABC publicó que Holanda va a aprobar una ley para que la gente de más de 70 años pueda comprar “una pastilla letal” sin tener que dar explicaciones. La historia es falsa. En realidad, se presentó un estudio encargado por el Gobierno sobre cuántas personas de más de 55 años quieren morir pero no entrarían dentro de una ley de eutanasia. Descubrieron que son unos 10.000 en todo el país. No hay ninguna ley en marcha sobre esta cuestión. Incluso la embajada de Países Bajos en España ha desmentido la noticia en Twitter por el revuelo que ha causado. Recomiendo explicar que la historia de ABC es falsa, aclarar que la propia embajada de Países Bajos la ha desmentido y no entrar demasiado en este debate, que no es muy relevante para nuestra situación actual. Lo que demuestra la experiencia holandesa es que se puede legislar la eutanasia con seguridad.**